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I - NASCIMENTO

Fernanda de Favre nasceu em Jundiaí, dia 29 de novembro de 1976, segunda-feira, às

17h30, no Hospital Santa Rita de Cassia, atual HU - Hospital Universitário.
Foi a primogênita de Clarisvaldo de Favre e de Renata Picchi de Favre. Foram seus avós

paternos, João de Favre e Rosália Nacarato de Favre e avós maternos, Renato Picchi e
Durvalina Negro Picchi.

II - DOCUMENTOS

Portadora da cIlRG no 21.751.106-5-SSP-SP, CPFIMF no263.L25.778-21e inscrita na

OAB/SP no !72.897. Residia na Rua Senador Fonseca, no 893, apartamento no 111 (CEP

13201-017). Tinha dupla cidadania: brasileira e italiana.

b) Colégio Leonardo Da Vinci - Jundiaí.
Fez todo o ensino médio nesse Colég io, nos a nos de 1992 a 1994.
Dentre seus mestres, foi aluna de Pasquale cipro Neto, professor de Português, autor

de inúmeros llvros, colunista de vários e grandes jornais, idealizador e apresentador de
programas na televisão e no rádio.

Fernanda teve, em razão desse professor, a quem admirava, aprendizado que lhe
valeu profissionalmente um texto sempre escorreito, pautado por excelentes interpretações
e eliminando as dúvidas da gramática.

c) Instituto de Idiomas Yazigi - Jundiaí.
Aprimorou seu idioma Inglês fazendo vários cursos nessa escola. Em 27 de novembro

de2004, foi aprovada no teste de proficiência em Inglês pelo The chauncey Group, o que lhe
possibilitou ministrar aulas de conversação em vários setores particulares: Escola Follow Me

Ênglish Forever; Really English; e lecionou para gerentes e diretores da CBC Indústrias
Pesadas S/A.

d) Faculdade de Direito Padre Anchieta - Jundiaí.
cursou Direito no período de 1995 a 1999, quando bacharelou. Foi dedicada e

conseguiu captar os enSinamentoS dos grandes mestres que teve: desembargadoreS, juízes,
procuradores, promotores, economista e um grande número de brilhantes advogados.

e) CEU Centrode Extensão Universitária - São Paulo.
Em 2OO2 concluiu o Curso de Especialização em Direito de Família e Sucessões, com

carga de 170 horas.
Em 2OO4 concluiu o Curso de Especialização em Direito Educacional, com carga de 120

horas.

f) PUC - Pontifícia Universidade Católica de São Paulo.
Em 2011 recebeu o Certificado do curso de Gêneros Textuais, Instrumentos e

Formação de Professores, pelo trabalho intitulado "A petição inicial como importante gênero
textual no direito brasileiro".
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III - VIDA ESCOLAR

a) Centro Educacional SESI 4O9 - tundiaí
cursou desde o..pré-primário" até a conclusão do Ensino Fundamental no "sEsAo" da

Av. Antônio Segre, no 695, nos anos de 1983 a 1991.



g) USF- UniversidadeSão Francisco- Itatiba.
Apresentou o trabalho "Estudo dos Elementos da Petição Inlcial no Trabalho do

Professor de Produção de Textos", o qual foi certificado em 2011.
Apresentou o trabalho "O sujeito globalizado e o direito das novas tecnologias", o qual

foi certificado em20t2.
Obteve o título de Mestra na área de Educação, de acordo com o homologado na defesa

de dissertação realizada em 17170/2012,

IV - TROCOU A ADVOCACIA PELO MAGISTÉRIO

Embora advogando no escritório de seu paí, com toda estrutura à disposição, resolveu
dedicar-se exclusivamente ao magistério.

Deu aulas de legislação na Global Centro de Multicursos, nos anos de 2007 e 2008.
Ministrou aulas (sem qualquer remuneração) de legislação na "Guardinha" -

Associação de Educação do Homem do Amanhã, tendo sido paraninfa por dois anos seguidos
(200s e 2006).

Em 2007 e 2008, deu aulas de Ética e Disciplina no CEPAJ - Centro Preparatório para
Área luríd ica.

Foi Professora (Ot/O3t2OO6 a 15/06/2018) de Linguagem Jurídica, Ética e Legislação
na UNIP - Universidade Paulista. Posteriormente, foi conduzida à Coordenação da Faculdade
de Direito.

Ministrou aulas de Português Jurídico e Etica na Faculdade de Direito do Centro
Universitário Padre Anchieta, no período de 06/O2l2OL2 a 15/06/2OL8.

v - ATUAçÃO NA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASTL

Na 334 Subsecção da OAB/SP, participou ativamente nas administrações dos
advogados Gustavo Leopoldo Caserta Maryssael de Campos (1998/2000 e 2001/2003),
Alexandre Barros Castro (2004/2006), Gisele Fleury Charmilot Germano de Lemos
(2007/2009) e Márcio Vicente Faria Cozatti (2OlO/2Ot2) atuando como membro de
Comissões, Presidente da Comissão OAB vai à Escola, Presidente da Comissão do Jovem
Advogado e eleita Secretária Geral.

pelos cerca de 120 advogados
voluntários, lições de cidadania e noções
de legislação.
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Simão, Fernanda, Gov. Alckmin e Gisele

VI - PROJETO OAB VAI À ESCOLA

Foi nesse campo sua maior dedicação, pois unia a formação acadêmica com o
magistério. Foram 53 escolas estaduais de Jundiaí, Várzea Paulista, Campo Limpo Paulista,
Itupeva e Cajamar onde mais de 10 mil alunos no terceiro ano do Ensino Médio receberam,
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O resultado desse trabalho
repercutiu no âmbito estadual chegando
a ser homenageada pelo Governador
Geraldo Alckmin, no Palácio dos
Bandeirantes, cumprimentando e
agradecendo o trabalho da 334
Subsecção da OAB/SP de Jundiaí.
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vrr - PUBLrceções

por 15 anos foi articulista de Direito Civil, alusivo ao casamento, na "Revista Estilo

Noivas" (do no 1 ao no 15), editada anualmente no lornal de Jundiaí Regional, no período de

2003 a 2ot7).
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O casamento e o novo Codigo Civil
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A Fernanda mantinha textos semanais, nos anos 2003 e 2004, na página 2 do Jornal
de Jundiaí, denominado "OPINIÃO", abordando assuntos nos mais variados matizes do
Direito de Família.
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OprNtÃo
Ã reúpônar-roeoE Dos cAsAMENros
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Revista Brasileira
dê Direito Processual

FêÍnanda, na gág. 7,
«o sujeito globalizâdo e o

direito das novas
tecnologia§».
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Primeiro livro
escrito por Fernanda,

com 2O2 páginas.
2013.

FeÍnanda - 2014
Pá9. 53 « A importância do

Estudo da Petição Inicial
pelo Estudante de DiÍeito».
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Fernanda, nâ pá9. 21
«O sujeito globalizado e o
dirêito das novâs
tecnologias».

Fernanda, na pá9. 15
«O abandono afetivo Yaa

prospeÍar no OÍdenamento
,urídlco Brasileiro

ou não?».
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Fernanda faleceu no dia 15 de junho de 2018, com 41 anos de idade, no estado de
casada com Samuel Antonio Merbach de Oliveira.

.'Lutou bravamente contra grave doença, dando demonstrações de perseverança e

manifesta esperança. Mulher que realizou muito, mesmo enfrentando os sérios problemas

de saúde. Constitui-se em grande exemplo, notadamente para os que se desanimam ou

reclamam na vida por pouca coisa. E um aspecto que chamava atenção: seu permanente

sorriso, aliado a um fino e impecável trato com todos, indistintamente. Ficam imagens
inesquecíveis e lembrança de uma guerreira que esbanjava talento, competência e garra.

Deusjá a recebeu de braços abertos. Um sábado triste com sua partida, alegre no céu com
sua chegada". (Google, página de Cláudio Levada).

VIII - VIA'OU FORA DO COMBINADO

IX - HOMENAGENS POSTÊ'ORTEM

^ 
Sa(ào S:o Paulo cla Ordem dos 

^dvo8á<loi 
do Bíag]l crrmpre o úr'te devêí clê comuni(aí

â monê cle Íêrnândâ FâvÍe Mêíbâ(h, átava (olaboradora de causaa dá advo(acia,lêndo
ído responsável p€h impLntação ê gránde in(êntivadoÍa do projêto OÂB vàr à Ei(ol.,
àlém dê secíatáíià-8€íal da Subseção d€lundiàí n.8êsrão 2010/2012

Píoíêsiorâ a aooídanadora do Curso dê Orreito da UNIP de lundiai rnaícou a forma(ão de
rnúmeíor píollssronaÉ ê d6ra (oní.rnados fàmrllaras, amrtose a (omunl(hdc da

a(lvo<ôôa aL íê8Éo d€lúndrâí. -Femaôdô, alêín de 6pr<rôlamigã com quêín pânilhci
(anôho, ami:âdê, ideãis e lutás p€{à chtsa, íor umâ profissionôl rmPe<iivê|. âdmlíedá e

qúerióà poÍ todos", rafor(â Glsala Fleury Charmillot Gêrmanô de Lêínor, sê<rêtáÍiô-8êíal

ádjunrá d: oÁa sP.

O vêlôno asú ocorrêndo desdê às6h3O, novelório Muni(rÍ»l Centrô|. nô 
^venada 

Proí. Luiz

Ro!à, ,n G o icpúltàm€nto seÍá às 15h00, no Cemitério Nossá §€nhora do Oeíêrío. ne

Avênidà Hênnque Ândrés. 360, ambos lo(ár5 nâ íc8iào centÍal d!lundiái.

oAf

Er-
r 6/06/2018

8Io u.o

l' ''
taot.d.Ífu- Í.?n rí. Íürt iarô..t|
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S.. Oaítualdo d! FaYÍ.

O Cqllelho dG Mminirttasto do Clube ,utdiâi?tL, natt? ato í.píclentàdo
O€h tua PrÊlidcntc. yam aom cnoíatlc Í6pcito, anun<Eí que frcou aonrrSnâdo

ern ata dà ,euniao do Cons.lho Gín 25 d€ iunho d€ 2018, -vOÍO OE PESÀR',

pclo Í.lecim.nto do §.a. lcmnút aL Í''Ít taô.ô.

Qu€ a alme da sra. Lrnlnda dercans€ na Par Itern.

aten(rolamente

DlMa Plrrt 3.ntot vk"nl.
PÍBidente do Conrclho de admiôDtÍa(âo
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Oli(to lo/18

Pre{ado Senhoí:

OulÍot5rm. IttnSmatimoí ao$o! íiLit tolidáaio! lantrm€ntos pelo lrrrte
.lonteímento, delalanóo que a erêmplat obra deirada poí.quela que s€ íor.

ampa.€ ! coníoít€ ot íamili.r?r e ami30'

a.a. c..lr.l ; i. r r d. Júnno . aa c6rro . T.l/Í.r ll l l at2l -sr§ - ctpi t ttot - ola Jo.ar.lrEp

t d. óa canara : i.al. \ií.alo. o.r.1úo o1.., lô ,o,a Êq c.à|.ôaío - t l/?ai: lltl all2_3:lro. cft trâla_tt!J!"r
rt. .l!!.1Únrl'ar.... co..bt



otata Doa lov a^ooa ao rt^arr
aag^o !! alo tluro

o^ittalr Dl aaaalDarcl^

São Paulo, 14 de agosto dê 2018.

Prezados Senhores,

O Cons€lho da S€clonal de São Paulo da Ordem

dos Advogados do Brâsll deliberou, à unanlmidade, em sessão reallzada

no dia 23 d€ Julho, consignar em ata de seus o voto de

profundo pesaÍ Pelo faleclmento da advogadô de Favre

MerDadr, a quem rendemos homenagem póstu

Renovam-se os consideraÉo.

Ma

Gis€le Fleury Cha o de Lemos

Diretora AdJunta

À ramítta da
Doutorô Femanda de Favre Merbôcà
Rua Senador Fonseca, 893, apto. 111, Centro
13201-017 - JundlaÍ, SP
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O Curso or Dntno oe Umvtnorot PruusrÀ c lrPrrs àrxo. ! ttr o nrzr or omú+o(e)

mnlmrnop R D 
^rlmlna 

D JottaAD JuiloKA -30 enoa oe oexo<rxu lo B*rgt"

E{ HO}tSrÁ684 

^ 
PrOfL ltle. Fnneloe x Frvrr Mnrrct

rc ue 16 oe otrutro ot 201E rs 19 xoerr

rc Ammerro or UNIP ,uxu i.

I'N'P
UMVEFSIOADE I\UUSIA

UNIVER$DADE PAUUSÍA

INSITN'TO DE qâ{CNS JURíDrcAS

CUNSO DE DNNEIITO

30 ANOS
orDErocR cla

NO BRASIL

1tr

CURSO DE DIREITO
UNIP - crxpus Jurorri

JORNADA .'URIDICA

16 À 18 DE OUTUERO DE 2018

Homenagem à

Proía. Ma. Fsrnanda de Favre Mcrboch

em meÍnória e reconlrcimento de sua dedicação, competêncid e

signiÍicativa contÍibuição para o Curso de Direito da UNIP
A famíl;a receba oc nosos mlis sincaos agr&inrentos.

\l
Juodd, 1ó dc outubío ds 9018.

UNTVETSIDAD€ PAUUSTA . UNIP

-_----



23 de Setembro (segunda - feira)

HOMENAGEM DRA. FERNANDA DE
FAVRE MERBACH

Â Comtssâo d€ DiÍtito Êoesiuâl Ciú|. (otn mdta honrd, conridi à

rDdG pei. horn.hrS.|n Slê iElnG pÍ!§àr à n.Eg .úl€8.. .mlt. e

pÍtuq'. Dír. fcma.ür & F.rc iÉch Íln tn mo.i.r) n3

P€lsÕ de t€ut írrnIierci

XG.c di. ndso C.upod. EràldG p§.É. 6t nEro !.8uitE
norm oficlt

cÍrpo dÉ tslu(bs.or lxrlilo PÍ!.6ü.1clül
?rof.rsor. F.marrrlr d. FavE il.Íüa.h'

É üms llrrt hom.n se,,| r êià coleS! qu€ §ntD tlrhclàou P.b 33'
SlbscÉo dê lundLÍ em vúrirs 8erô.s e qu. i.rnp.E §e (Hcoo .o

eúudodo diÍEiro.

corbmC rom . p.tsloF d. todoc o! col!8as! !

C.3. d. Advoc.d. e Od.d.trb dc ruDdl.I
llE *.n8.1 96lrná.6j1ó - coth _ lútdlál ' sP

llElía- / l!h.n ç4..
GEÂIItrIOI
Foncs Ur) {521.973ó / 45863656.

ür §aí.Íao- ludr.t
ÊÉÉ..t ; Dr- fàlo X.l.úst.

C adccdaE l d.O^l-rEa:l
?t!iltknr.: Ir.. Hú.lovi6l. f.t! col.rÚ.

C.-lraoi. DHa. ?rrr.l Cfrl.it o t_|!lô.1
Ite5ld.ít : DE crldü. rklE T.v.r6 F{sndÉ.

OAJ;:r:rr*-

1O:0o hords

A Comissão de Direito Processual Civil da 33" ' Subseçeo

- Jundia/SB presta homenagem à memória da nossa

e proÍessora, que trabalhou incansavelmente pela

. Portanto, a pailir desta data, nosso

ProÍessora

se chamarô
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E
FAV R E ADVOGADCS

Estamos confirmando a audiência com o prefeito
Luiz Fernando Machado, no paço Municípal de Jundiaí, no
sétimo andar (Sala de Situação), amanhã, terça feira, dia
L7lt2/20t9, às 10h00, quando um grupo de
personalidades desta cidade, formado por todos
Presidentes da OAB, pelos Coordenadores das Faculdades
de Direito da Unianchieta e da UNIp, juntamente com
advogados, ex-alunos e amigos, para reivindicar ao Chefe
do Executivo Municipal, uma homenagem da cidade à
Fernanda de Favre, face a sua atuação na advocacia, no
magistério universitário e principalmente no programa
OAB vai à Escola, este dirigido unicamente aos alunos do
terceÍro ano do ensino médio e supletivos das escolas
públicas de Jundiaí e região, levando valores culturais decidadania e temas de Direito.

Sua presença é
contamos com ela.

muito importante e por isso

Clarisvaldo de Favre

Rua Hilda Del Nero Bisquolo, 102 - Íhe One Officê Íower. Sâlá 1212 -Jundiaí/Sp - CEp 1320&703 -Têt. {11) 4521-9924
uú ,favrc.âdv.btr

Cordialmente.



Audiência realizada no gabinete do prefeito Municipal de
Jundiaí, no dia 77/12/2OL9, terça-feíra, às 10h00.

Estiveram presentes:

Luiz Fernando Machado

Prefeito Municipal de Jundiaí

Clarisvaldo de Favre

Renata Picchi de Favre

Joâo Renato de Favre

Marco Aurélio Stradiotto de Moraes Ribeiro Sampaio

Juiz Titular da 3a Vara Cível de Jundiaí.

OAB (o atual PresÍdente Fábio Marcussi e TODOS os ex-
Presidentes)

Tarcísio Germano de Lemos

Marco Aurélio Germano de Lemos

João Carlos Figueiredo

Gustavo Leopoldo Caserta Maryssael de Campos

Alexandre Barros Castro

Gisele Fleury Charmilot Germano de Lemos

Márcio Vicente Faria Cozatti

Airton Sebastião Bressan



Norberto Mohor Fornari

DÍretor do Centro Universitário padre Anchieta

Cláudio Antônio Soares Levada

Coordenador da Faculdade de Direito da Unianchieta

Rebeca Makowski de Oliveira prado

Coordenadora da Faculdade de Direito da UNIP

Vasti Ferreira Marques

Gestora da Educação

Eduardo Santos Palhares

Presidente da DAE

Aguinaldo José Henrique

Aline Melo de Oliveira

Ana Cláudia Picchi da Cunha

Antônio Carlos Bizarro

Antônio Cesarino Leite da Cunha

Armando Picchi Jr.

Cícero Henrique

Cíntia Garcia dos Reis Nonato

Clodoaldo Paulo de Souza

Getúlio Nogueira de Sá

Thiago Maia

Gestor de Inovação e Relação com o Cidadão



Glauco Gumerato Ramos

Guilherme Augusto Lupianhe Pereira

Ivana Picchi da Cunha

João Carlos José Martinelli

Jorge Luiz Martho

Karina Donato

Leandro Nalíni

Lia Valéria Germano de Lemos

Luiz Alberto Moraes Pereira

Márcio Cândido da Silva

Marco Antônio Herculano

Maria Ângela Zambon de Souza

Marli Chechinato

Pâmela Almeida Nunes

Romeu Natal Panzan

Rosemarie de Favre

Tais Gabrielle Saffra Del Valle

ThÍago Leardini Bueno

Valcídea Maria Picchi Henrique

Vasco Picchi

Verônica Soares

Walter Luiz de Oliveira

Carlos Tadeu Mantovani - Dir. Depto. Cerimonial

Cleber de Almeida - Fotos

Artur Henrique Fernandes Silva - Som e Filmagem
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,uNDlAÍ
A CTDADE SERVTçO§ AO CTDADÃO EMPRESA Ct LÍUR^ E ruREMO @VERI{O

PnEFÉÍrun OfJt XO|AI ' t{OíCt^S r ÉMEB NO R€grDENClÂlJUftDAí rfú NOM€ Ot PROfESSORA fEÊNANOA OE FÀVRE

EMEB no ResidencialJundiaíterá nome de professora
Fernanda de Favre
Fübl:rãrià êfi 17/!?-/10r9àr t 7:(ó

Prêvistà pâÍa 5€r êntregue em ferrereko de 2020, a EÍgla Munklpalde Educ.ção 8áí(à (EME8) no R6ldêndalJundlaÍ rec€àeíá o

nom€ da edvotada, professora e m6tía Fernaode dê FavÍe. A unidade faz paÍte do Complêxo Edúã(lonàl gue será des€Íttgl*lo
no espaço paÍa completa Íormàção educaÍiooaldas siançàs, A hoÍÍena8êm fol foÍmalzãdà pêlo Preteho Lulz Fcínando Machdo,
na mànhã de terçà.fêira (14 na tuh .te Siru4ào do Pàço Ml'lkipal. duràote eÍrmtÍo (om fôÍÍüiaÍ€5 e à.nlgos da p.ofe56oíÀ qJê

dedicou a úda ao ensho do Dl.elio tulto no àmblto univeÍstárlo quaoto no fuÍúâmentà|.

Deade qu€ r€(eberno5 a moríÍnentasão dã famllià FavÍe pâra hoíneoateaí fêmaÍúà ióeíttflcanos a EMEB que Íkàrá d€ÍtÍo do

Comptexo Educacional quê seÍá coítstruído no RÊsdeÍxlàl ,u.dd l. 

^ 
uoidàdê atÊÍderá a 1 20 cÍiàírç,É e'ntÍê 0 a 3 ano6. cm

peÍíodo IntegÍal. Esudos mo6úín que é neara fase $re 80$ dà apÍenduâg€m cognttivrsênsoÍiil é hÍmrdâ", d€tChor o PÍêfelto

Luiz Fêmardo Machado.

O PrEfetro atÍrdà saltênrou os aspecos difeíemlãis dà Edu(à(ão dejundiaÍ.'A populàÉo de Jundlãí é dtferencMa e não se

(ontêota (om o bom. Poí isso pre<isàmos entÍegãr 0 ótimo seíviço. Com o ProSÍàma És€ola lnovadora as crlànças têrn (ontàto

com o iÍg!ês a paÍdr dos 4 anot com o ttàllano de íorma expeÍimental a paÍür do5 6 aoos, ÍobóõcJ, edrr(açãq ÍlÍancelÍa,

emp.eeÍldedortsmo e habtlidades socio€mfiionàis. ls crianças foímàm â5 futuías geraçõ6 e .ê<ebem àtênção espe(ial dâ nos§à

gesuro', explicou, hmbÍaodo dà .e(mte viàgem rcallzãdà paía a Holanda a coflüte dà fundaÉo Bemard Van Le6, pa.a o 6ênto
Úrbangs, dtr€donado paía a dtso,'ião das melhoÍtes uôana6 pàrâ a5 cldad6 (om o 6co nà5 cÍlaoças coÍn até 95 (entímêtros,

persq|à8ens prindpalr da Rede Lat Ílo-ÁÍÍreai(a'|à - cidade dõ cÍranças' que .rundüaÍ Íaz P{te.
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Prefeito Luiz Fernando Machãdo anunciou o nome da EMEB do Residênciallundiaí em homenagem

à advogada, professora e mestra Fernanda de Favre

Pai de Fernanda, Clarisvaldo de Favre e a mãe Renata de Favre se emocionaram
com indicação do Executivo. "A Fernanda foi uma pessoa de sorriso fácil, e mesmo
após as complicações da doença, nunca deixou de se preocupar com os alunos e
suas aulas. É uma satisfação poder vê-la lembrada, além dos nossos corações",

comentou.

Representantes da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) deJundiaí e de São Paulo,

além de juízes, amigos parentes e alunos compareceram ao ato juntamente com os

gestores das Unidades de Gestão da Casa Civil (UGCC) Gustavo Leopoldo Caserta

Maryssael de Campos e da Unidade de Gestão de lnovação e Relação com o

Cidadão (UGIRC), Thiago Maia, além do diretor-presidente da DAE S.A. Eduardo

Palhares. A gestora da Unidade de Gestão de Educação (UGE) Vasti Ferrari Marques,

enalteceu a iniciativa. "Ouvir tantas pessoas contando a história de alguém que

ensinou com o coração, com amor, é digno de todas as homenagens. A EMEB

atenderá crianças da região que mais cresce em JundiaÍ', explicou.

Aline Melo foi aluna do curso de Direito do Unianchieta e contou com a professora

Fernanda como uma das mestres. "EIa ensinava com o coração. A homenagem

eternizará sua história para muitas gerações", elogiou.
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o Vasco Picchi
'@ Marli Chechinato
o Ana Cláudia Picchi da Cunha
@ Vasti Ferreira Marques
@ João Carlos Figueiredo
@ Alexandre Barros Castro

o Cláudio Antônio Soares Levada

o Marco Aurélio Germano de Lemos

<o Rebeca Makowski de Oliveira Prado
o Geúlio Nogueira de Sá .

@ Antônio Cesarino Leite da Cunha

o Verônica Soares

o Jorge Luiz Martho
o Ivana Picchi da Cunha
@ Rosemarie de Favre

o Marco Aurélio Stradiotto M. R. Sampaio

@ Clodoaldo Paulo de Souza
@ Karina Donato
@ Pâmela A]meida Nunes
@ Tais Gabrielle Safra Del Vale
aa Cíntia Garcia dos Reis Nonato
@ Thiago Leardini Bueno
@ Aline Melo de Oliveira
@ Guilherme Augusto Lupianhe Pereira

'í' Joâo Carlos José Martinelli
@ Glauco Gumerato Ramos
@ Márcio Vicente Faria Cozzati
@ Márcio Cândido da Silva
@ Airton Sebastião Bressan

o Antônio Carlos Bizarro
@ Cícero Henrique
@ Gustavo L. Caserta Maryssael de Campos
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@ Thiago Maia
@ Gisele Fleury C. Germano de Lemos
o Fábio Marcussi
@ Armando Picchi Jr.

o Luiz Fernando Machado
@ Tarcísio Germano de Lemos
@ Luiz Alberto Moraes Pereira
(, João Renato de Favre

o Eduardo Santos Palhares

@ Romeu Natal Panzan
o Renata Picchi de Favre
@ Marco Antônio Herculano
@ Clarisvaldo de Favre
o Valcídea Maria Picchi Henrique
o Aguinaldo José Henrique
o Maria Ângela Zambon de Souza
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Notícias da Prefeitura de

Jundiaí desta sexta-feira Q4l
1a edição Entrada
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Mais 120 vagas: Creche no
Residencial Jundiaí está em
Íase Íinal
As famílias moradoras na
região Oeste de Jundiaí

receberão, nos próximos meses uma Escola
Municipal de Educação Básica (Emeb) para
atender crianças entre 6 meses e menores de
3 anos, em período integral. A unidade, que
receberá o nome da professora Fernanda de
Favre, tem 93% da obra concluída e será
entregue no padrão de [...]
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Agora ê lei:

Jundiaí libera
mesas e

cadeiras em
calçadas
Plcaa a

Ne$e ano,

CECCO vai

oÍerecer 4
tuÍmas püa
Alívio da Dor'
Plari .

CÍiiu passa
por reÍormas
para melhorar

atendimento
ao idoso
,lo,.l2

Paulisla pmnlo para

reeslrear na série A3

nesle sábado (25)
.,

,rG\r r

Creche na região Oeste está quase
pronta para oÍerecer mais 120 vagas

Ás ffiô íuúres ío Rc6itícál.lÍtai Í0c&srâ0, Í6 p.üríms íÍtÉ8s. úna EÍrtO púa âlfÉí dtúf €ote
6 Írrs0s e flEíoÍ€s ô 3 í8, €ín paíhô íqrd. A úibô, qx ídsá o íEíÍB da pNía FflBÍh C Fât!s.

§n 9$'t ú üa en*ih e sâÉ ãrEgr ú pedo e íItü.h ô Pmgmâ Es{dr hoaó.a pÁCtu a

fundo Social

irá abÍií

inscÍiçóes para

o cuno de

Pde{ro
,^0Írl t

e m a ll: Íe dacao @ io r na lda c ida de. co m. b Í

lornal da Cidade

Jundiaí. de de

Creche no Residencial Jundiaí está
em Íase Íinal e será entregue em breve
As Íamílias moradoras na região Oeste receberão nos próximos meses uma Emeb

para atender crianças entre 6 meses e menores de 3 anos, em período integral

MAIS 120 VAGAS

r s familias moradoras na

la ,"aao oeste de Jundraí

FlrJ.ue"ao. n* p.*i.*
meses uma Escola Municipal

de Educâção Básica (EÍneb) p&

ra atender cÍianças enüe 6 nEs-

es e menores de 3 anos, em p-
íodo integral. A unida&, que

recebená o nonre da professora

Femanda de Farre, tern 93% da

úra coflcluídâ e será enúegue

no padrão de ambiência do Pra
gnma Escola Inovadora. Ao to
do, serão 120 novas vagas aber-

ms paia atender a comunidade.

As obras da nova creche do Re-

sidencial Jundiaí fomm rttoma-

das em fevereiro dc 2019, aPóa

t€Íem sido paralisadas em 2015.

I
no-Arnericana - Cidade das Cri-

aÍsas", diz. O iovestiÍnento tG

tal na obra ultrapassa os Ri§ 4

milhões, pora um Fédio de 813

metros quadrados.

OulÍos inYe$imeÍtos estão

Feüsto§ paÍa a rcgifo, Pela
Prefeitura de Jmdiaí, conn a

antiga UBS do bairm, que pas-

sou pam a administ"ação tla

UGE, e está satdo adaptada pa-

ra tambem se t'arsfuÍnâÍ em

cÍedr e of€Íec€í, pü' sua vez,

400 vagas cle período parcial.

"As vagas aterderão àden nda

do baiÍm, oÍn a ffgânizaÉo do

ateÍdiÍItmo púximo da re§i-

dência do famflias", exPlica a

8e§ora"

Fase linal da conshuÇão do prêdio. com 813 m'z. conta com

padíão de ambiência do Programâ Escola lnovadora

-"dàureiioiiáEÉ-inovrf F=-âdamínbünÉtõ&úripam
ra csá ernpegado €m todo o as criarps interagfuem com es-

pédio, qw pronto, t€Íá brin' ses eknrntos. São píop@s

quedos nfu estÍuüradoc' horta que csãoalinhadas com a Cida'

i ponnr, ttrsrm um tan$E dê & das Giançâ§ da Rede Lli-
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